
 令和４年度 第２回 鏡野町立中学校部活動地域連携検討委員会（概要） 

                  日時 令和５年２月１５日（水） 

                     １８：３０～２０：２０ 

 

１ 現状報告 

前回に引き続き出席していただいた地域移行支援コーディネーターからは、

令和 4 年度末に国の取組の方向が一部変更になり、令和５年度から７年度まで

を改革推進期間として地域連携・地域移行に取り組みつつ、地域の実情に応じ

て可能な限り早期の地域移行を目指すという根本の方針は変わっていないこ

との説明を受けた。 

また、真庭市や美咲町など、近隣市町村の取組の状況の報告も受けた。 

  

２ 今後の取組について 

参加した委員から団体の現状や地域移行に取り組む上での思いや課題、要望

を出し合った。「町民の人に知ってもらうような広報活動が必要である。」「保

護者は今後の方向性が見えないので心配している。」「運営する団体を町として

作っていかなければ前に進まないのでは。」「今の状況では、当面は外部指導者

を置く方が現実的である。」等の意見もあったが、コーディネーターから「でき

ないことばかり言っていても進まない。できることを探していきたい。」「話し

合っているだけでは前に進まないのでは」という意見もいただいた。 

また、中学校からは、中体連主催の大会に係る情報として令和５年度からク

ラブチームも参加が可能になったとの情報提供もあった。 

今後、検討委員会としては関係団体へ広報を進めるとともに、意見を求めた

り、協力を求める取り組みをしていくこと、受け皿となっていただける指導者 

を把握すること等、手探りにはなるが、できるところから知恵を出し、歩みを

進めていこうということになった。 

 


